



# NOTICIAS OSAF



17 de Diciembre, 2025

La OSAF se complace en compartir la traducción al español del comunicado de la Federación Hípica Asiática (Asian Racing Federation) publicado el día 17 de diciembre.



## DECLARACIÓN DE LA FEDERACIÓN ASIÁTICA DE CARRERAS ACERCA DEL CONTROL DE CALIDAD DEL CALENDARIO CLÁSICO AUSTRALIANO

La Federación Asiática de Carreras (ARF) informa que, dadas las circunstancias excepcionales existentes, el Comité Fiscalizador de Calidad de Calendario Clásico Asiático (APC) tomará, por el momento, decisiones sobre el estatus de todas las carreras black-type en Australia.

Esto significa que el APC será ahora responsable de tomar decisiones acerca de los cambios de condición (incluyendo subas y bajas de categoría) para todas las carreras de Grupo 1, Grupo 2, Grupo 3 y Listadas en Australia. Estas decisiones se informarán al Comité Asesor Internacional de Clasificación y Planificación de Carreras (IRPAC) de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas, que posteriormente informará de cualquier decisión significativa a la Sociedad Internacional de Subastadores de Pura Sangre de Carrera (SITA), previo a su publicación en el Libro de Estándares Internacionales de Catalogación (*"International Cataloguing Standards Book"*, libro azul de ICS). IRPAC y la SITA han sido informados acerca de la decisión de la ARF.

El APC comenzará a tomar decisiones sobre las carreras black type en Australia a los fines de que cualquier cambio de condición se determine antes del inicio de la temporada hípica australiana 2026/27.

Esta medida se ha adoptado en circunstancias en las que no ha existido un sistema de control de calidad de carreras black type que funcione adecuadamente en Australia desde 2017/18. Si bien la ARF ha sido extremadamente paciente y ha brindado asistencia significativa para intentar resolver esta situación, determinó que era necesario tomar medidas inmediatas.

La medida que tomará el Comité Fiscalizador de Calidad de Calendario Clásico Asiático, bajo la autoridad de la Federación Asiática de Carreras, es solo una medida temporal. La ARF sostiene una marcada preferencia de que, como país de la Tomo/Parte I, Australia establezca un sistema de control de calidad de carreras black type que funcione de acuerdo con el Reglamento del APC en un futuro próximo, y que las medidas mencionadas anteriormente dejen de aplicarse. Sin embargo, de no lograrse dicha resolución, la ARF considerará otras medidas que pueda ser necesario tomar.